

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y ESTUDIOS ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE JALISCO, CELEBRADA EL 24 DE ABRIL DE 2023.

A las nueve horas con cinco minutos del 24 de abril de 2023, a través del programa de videollamadas ZOOM Video y, previa convocatoria, se reunieron mediante videoconferencia, las personas integrantes de la Comisión de Investigación y Estudios Electorales del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, con la finalidad de celebrar la **primera sesión extraordinaria**, de acuerdo con el siguiente:

Orden del día

- 1. Presentación y, en su caso, aprobación del orden del día.
- 2. Proyecto de acuerdo de la Comisión de Investigación y Estudios Electorales, mediante el cual propone al Consejo General, la agenda de trabajo para la gestión de los asuntos de su competencia, para el periodo comprendido de abril de 2023 y hasta el inicio del Proceso Electoral Concurrente 2023-2024.

Desarrollo de la sesión

Consejera electoral presidenta de la comisión, Brenda Judith Serafín Morfin: Muy buenos días a las y los integrantes de la Comisión de Investigación y Estudios Electorales del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, que participan en términos de la convocatoria de fecha 21 de abril de 2023 y, siendo las nueve horas con cinco minutos del día 24 de abril del año en curso, iniciamos la primera sesión ordinaria a la que fuimos debidamente convocadas y convocados.

Le solicito, por favor, a la Secretaría Técnica verifique la asistencia y, si hay quórum, haga la declaratoria correspondiente.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Con mucho gusto, consejera presidenta de esta comisión.

Je





Doy cuenta que, mediante mensaje enviado a los correos institucionales de las consejeras electorales y el consejero electoral, así como a los correos particulares de las personas representantes, propietarias y suplentes de los partidos políticos nacionales y locales, el día 21 de abril del año en curso, se convocó a las y los integrantes de esta comisión, habiéndose adjuntado el orden del día, y los documentos relacionados con los asuntos a tratar en la presente sesión.

Participan en esta sesión:

El doctor Moisés Pérez Vega, consejero electoral integrante; la maestra Claudia Alejandra Vargas Bautista, consejera electoral integrante; la licenciada Brenda Judith Serafín Morfín, consejera electoral y presidenta de esta comisión; así como el representante del Partido Acción Nacional, el licenciado Luis Alberto Muñoz Rodríguez y el representante de Movimiento Ciudadano, el licenciado Óscar Amézquita González.

B

Es cuanto, presidenta.

Consejera electoral presidenta de la comisión, Brenda Judith Serafín Morfin: Gracias Sayani.

Una vez verificada la asistencia y la certificación del quórum, por la secretaria técnica, se declara formalmente instalado este órgano colegiado.



A continuación, le solicito, por favor, secretaria, continuemos con la sesión.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Con mucho gusto, consejera presidenta.

Doy cuenta, igualmente, que se encuentra presente el director ejecutivo de la Dirección de Participación Ciudadana y Educación Cívica, el maestro **Carlos Aguirre**; así como la maestra **Larisa Martínez**, directora de Educación Cívica.

Paso a leer el punto número 1, del orden del día, que, en este caso, es la presentación y, en su caso, la aprobación del orden del día.

Consejera electoral presidenta de la comisión, Brenda Judith Serafín Morfin: Gracias.





Está a su consideración el orden del día, en los términos propuestos.

Si no existe consideración al respecto, le solicito, por favor, secretaria que, en votación económica, consulte a la consejera y al consejero que integramos esta comisión, sobre la aprobación del orden del día.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Con mucho gusto.

En votación económica, pregunto a las consejeras y el consejero, integrantes de esta comisión, si están a favor de aprobar el orden del día en los términos propuestos, quienes estén por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano.

	A favor	En contra	Abstención
Mtra. Claudia Alejandra Vargas Bautista	√		
Dr. Moisés Pérez Vega	1		
Lic. Brenda Judith Serafín Morfín	✓		
Total	3		

h

Aprobado por unanimidad, consejera presidenta.

Consejera electoral presidenta de la comisión, Brenda Judith Serafín Morfin: Gracias, secretaria.

Le solicito continuemos con el siguiente punto del orden del día.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Con gusto.

El siguiente punto en el orden del día, es el marcado con el número 2, relativo al "Proyecto de acuerdo de la Comisión de Investigación y Estudios Electorales, mediante el cual propone al Consejo General, la agenda de trabajo para la gestión de los asuntos de su competencia, para el periodo comprendido de abril de 2023 y hasta el inicio del Proceso Electoral Concurrente 2023-2024."

Consejera electoral presidenta de la comisión, Brenda Judith Serafín Morfin: Gracias secretaria, por favor, lea los puntos de acuerdo.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Con gusto presidenta.

i



Primero. Se propone al Consejo General el Programa de Trabajo para la gestión de los asuntos, competencia de la Comisión de Investigación y Estudios Electorales, para el periodo comprendido de abril del 2023 hasta el inicio del Proceso Electoral Concurrente 2023-2024, en términos del considerando V del presente acuerdo.

Segundo. Se instruye a la Secretaría Técnica, para que, a la brevedad posible, remita el Programa de Trabajo, contenido en el presente acuerdo, a la Secretaría Ejecutiva, para que, en su oportunidad, se someta a la consideración de las personas integrantes del Consejo General, para su aprobación.

Consejera electoral presidenta de la comisión, Brenda Judith Serafín Morfin: Gracias, secretaria.

No sé, ¿si los integrantes de esta comisión tengan alguna consideración al respecto?

Si no es así, yo, nada mas quisiera, dar cuenta de los proyectos que estamos sometiendo en este momento a aprobación en nuestra agenda.

Muchos de ellos corresponden al trabajo que, en esta integración, se inició primero con el liderazgo de la consejera Claudia Alejandra Vargas, por supuesto el año pasado el consejero Moisés Pérez Vega y, bueno, como integrante y ahora presidiendo esta comisión, pues vamos a seguir trabando en ello.

Miren, les comento que, dentro de nuestras actividades, tenemos, bueno, conocer y dar seguimiento a las actividades de la Dirección Editorial del Instituto, esto es, desde esta fecha hasta el inicio del proceso electoral.

De igual forma, vamos a dar seguimiento al proceso de publicación de dos números de la revista Folios, que ya están muy perfilados y trabajados por la dirección ejecutiva; particularmente con Sayani, he tenido contacto, y estamos muy entusiasmados por estos dos números, además.

También, vamos a dar seguimiento a los procesos de edición e impresión de publicaciones, vamos a convocar a sesiones ordinarias y extraordinarias de esta comisión. También, convocaremos a reuniones de trabajo, para seguir perfilando los trabajos.





Aprobamos el Plan de Publicaciones del año 2023, esto con la ayuda del Comité y esta programado precisamente para antes de que concluya este mes de abril.

También, vamos a aprobar y emitir la convocatoria de la revista Folios, como ya les había comentado y como ustedes saben, estamos haciendo convocatorias para que puedan escribir en ella, mayor número de personas interesadas.

También, tenemos la aprobación y emisión, ya hablé de la revista Folios, damos seguimiento a las actividades del Centro de Estudios e Investigación "Irene Robledo"; el conocimiento y análisis de las MIR's, para el próximo año, el 2024, que además coincide con proceso electoral.

Daremos seguimiento a la participación del Instituto Electoral, en la Feria Internacional del Libro; daremos seguimiento, también, a la renovación de los ISN de la revista Folios; seguimiento, también, a actividades de la Dirección Editorial, relativas al Proceso Electoral Concurrente 2022-2023 y; finalmente, conocer y aprobar los informes que presente, pues, esta comisión, una vez concluido el encargo.

Entonces, no sé si ¿alguien quiera hacer uso de la voz, después de haber hecho mención de las actividades?

De no ser así, le solicito, por favor, a la secretaria técnica, que consulte a las consejeras y consejero integrante de esta comisión, sobre la aprobación del presente acuerdo.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Con mucho gusto, consejera presidenta.

En votación nominal, pregunto a las consejeras y el consejero integrantes de esta comisión, sobre el presente punto del orden del día.

Doctor Moisés Pérez Vega.

Consejero electoral, Moisés Pérez Vega: A favor.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Maestra Alejandra Vargas Bautista.

Consejera electoral, Claudia Alejandra Vargas Bautista: A favor.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Maestra Brenda Judith Serafín Morfín.

Parque de las Estrellas 2764, colonia Jardines del Bosque Centro, Guadalajara, Jalisco, México. C.P.44520

Z







Consejera electoral presidenta de la comisión, Brenda Judith Serafín Morfin: A favor.

Secretaria técnica, Sayani Mozka Estrada: Aprobado por unanimidad, consejera.

Consejera electoral presidenta de la comisión, Brenda Judith Serafín Morfin: Gracias secretaria.

Y bien, dada la naturaleza de la sesión y en virtud de haberse agotado el orden del día, agradezco su asistencia esta mañana y, siendo las nueve horas con doce minutos del 24 de abril de 2023, se da por concluida la presente sesión ordinaria.

Que tengan muy buen día, todas y todos. Hasta luego.

Brenda Judith Serafin Morfin

Consejera electoral, presidenta de la comisión

Moises Pérez Vega Consejero electoral Claudia Alejandra Vargas Bautista

Consejera electoral

Sayani Mozka Estrada

Secretaria técnica

Las firmas que aparecen en esta hoja autorizan el acta de la primera sesión extraordinaria de la Comisión de Investigación y Estudios Electorales del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, celebrada el 24 de abril de 2023. El video de la sesión puede ser visualizado en el vínculo siguiente: https://youtu.be/4-aFleQsRlk